

Newsletter

VERANSTALTUNGSKALENDER 11

Di 05 Nov 24 Erzähltisch

... mit Judith, Angelika und Nick
Um 10:00 Uhr – Ort wird noch bekanntgegeben

Do 07 Nov 24 Besuchshunde

Frau Kastner kommt mit ihren Besuchshunden zu uns ins Haus.
Treffpunkt um 11:00 Uhr in der Cafeteria

Do 07 Nov 24 Klavierspiel Herr Schön

Ab 15:00 Uhr in der Cafeteria

Mo 11 Nov 24 Laternenumzug

Bei trockenem Wetter ziehen die Kinder der St. Matthias Kirche mit ihren Laternen und dem St. Martin durch den Stadtteil. Auch bei uns vor dem Haus machen sie halt und singen für uns Laternenlieder.
Beginn je nach Wetter ca. 17.00 Uhr

Mi 13 Nov 24 Gottesdienst

Um 10:00 Uhr in der Cafeteria

Do 14 Nov 24 Erzähltisch

... mit Judith, Angelika und Nick
Um 10:00 Uhr in der Cafeteria
Abschlussveranstaltung zum Projekt „kulturelle Teilhabe“

Fr 15 Nov 24 Märchenausstellung

... vom Zirkus Frankordi
Von 14:00 – 18:00 Uhr
Auf jeder Etage und in der Cafeteria

Vorschau



**Weihnachtsfeier
mit Gala-Diner**
am 17.12.2024

Beachten Sie dazu die Aushänge. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an die Rezeption.

Infos



**Wir suchen dringend
eine Fußpflegerin**

Kennen Sie jemanden?

Vorschau



HNO-Ärztin
Frau Dr. Miller
kommt am 03.12.2024
ab 9:00 Uhr

Öffnungszeiten

Cafeteria
Mittwoch - Sonntag
14:00 – 17:00 Uhr
Montag Ruhetag
Dienstag Ruhetag

Newsletter

VERANSTALTUNGSKALENDER **11**

Sa 16 Nov 24 Märchenausstellung

... vom Zirkus Frankordi

Von 08:00 – 18:00 Uhr

Auf jeder Etage und in der Cafeteria

So 17 Nov 24 Märchenausstellung

... vom Zirkus Frankordi

Von 08:00 – 18:00 Uhr

Auf jeder Etage und in der Cafeteria

Do 21 Nov 24 Klavierspiel Herr Schön

Ab 15:00 Uhr in der Cafeteria

Di 26 Nov 24 Modenschau der Bewohner

mit dem Modemobil

Angehörige sind herzlich dazu eingeladen

10:00 – 11:00 Uhr in der Cafeteria

Verkauf von 15:00 – 17:00 Uhr in der Cafeteria

Mi 27 Nov 24 Gottesdienst

Um 15:00 Uhr im Nebenraum der Cafeteria

Fr 29 Nov 24 Medienmobil

(Ersatztermin für den 26.11.2024)

Mit Büchertisch im 3.OG

Pilotprojekt „Kulturelle Teilhabe“



Am 4. Oktober war der Auftakt zur Teilnahme unserer Einrichtung an dem Pilotprojekt kulturelle Teilhabe in vollstationären Einrichtungen, initiiert und gefördert durch das Sozialreferat der Stadt München.



Zu diesem Anlass wurde eine Veranstaltung gestartet unter dem Titel „Erzähltisch“, durchgeführt von den beiden Theater-Künstlerinnen Judith Huber und Angelika Krautzberger in Zusammenarbeit mit der Hausinternen Tagesbetreuung des Marie-Anne Clauss.



Eine extra für den Erzähltisch angefertigte Decke mit wunderschön gestickten Bildern und Schriftzügen forderte die geistigen und kognitiven Fähigkeiten unserer Bewohner heraus.

Und vor allem weckte es beim Erzählen viele schöne, lustige, auch traurige und teilweise sehr intensive Erinnerungen.



Jeder Geschichte und jedem Erlebnis, das unsere Senioren erzählen wollten, wurden ein eigener Raum an diesem Tisch gegeben. Und so wurde es ein lebhafter und intensiver Austausch, bei dem sich jeder gehört und wahrgenommen fühlen konnte.

Weitere Termine sind im Oktober und November geplant, um auf die persönlichen Erlebnisse und Geschichten weiter einzugehen und die Erzählkultur und die Erinnerungen unserer Senioren zu pflegen.

Das Bike-Labyrinth ist da!



Das durch Spenden finanzierte Sportgerät kann nun seit dem 14. Oktober genutzt werden zum Trainieren und Spaß haben.

Einige BewohnerInnen haben schon kräftig in die Pedale getreten und sind z.B. durch München, Augsburg, Bremen, Hamburg geradelt. Auch Routen in der Natur, hoch über den Bergen und sogar Unterwasserfahrten wurden schon ausprobiert. Es macht allen großen Spaß bekannte Orte wiederzusehen oder auch neue und zugleich etwas für die Fitness zu tun.



Unsere Kochgruppe



In Vorbereitung auf die Veranstaltung zum Altweibersommer haben unsere Bewohner in der Kochgruppe am 6. Oktober mit viel Elan und noch mehr Spaß Gemüse geschnippelt, Speck gewürfelt und Teig gerollt, was das Zeug hält, um eine leckere Kürbissuppe und Zwiebelkuchen zuzubereiten, welche am Tag darauf mit ebenso viel Elan und Genuss verspeist wurden.

Angeleitet wurden die Bewohner von Herrn Weniger, unserem Küchenleiter und Koch sowie Mitarbeitern der Betreuung. Nach getaner Arbeit konnte sich jeder mit einem Eis belohnen.



Feier zum Altweibersommer



Am 7. Oktober feierten wir den Übergang vom Sommer zum Herbst mit einer ganz besonderen einmaligen Veranstaltung – einer kleinen „Feier zum Altweibersommer“, durchgeführt von der Kulturgeragogin Petra Kellermann in Zusammenarbeit mit unserer Hausinternen Tagesbetreuung.

Das Kulturreferat der Stadt München förderte diese Projektveranstaltung.

Es war ein Erlebnis für alle Sinne unserer Bewohner. Im Programm wurden historische Kunstwerke, aber auch Musik und Poesie zum Thema Altweibersommer, Goldener Herbst und Erntedank miteinander verwoben und auf diese Weise erlebbar gemacht.



Feier zum Altweibersommer



Es wurde entdeckt, gesungen, gelacht und erlebt, aber auch gerochen, gefühlt und geschmeckt.

Diese intensive künstlerische Entdeckungsreise durch den Altweibersommer fand seinen krönenden Abschluss in einem gemeinsamen Mittagessen, abgerundet durch ein Gläschen Federweißer.

Leckere Kürbissuppe und Zwiebelkuchen, die auf die Herbstzeit einstimmten, wurden für diesen Anlass von unseren Bewohnern zusammen mit unserem Küchenleiter und Koch Herrn Weniger am Tag zuvor in der Kochgruppe zubereitet.

Damit ist die Herbstzeit eingeläutet und alle sind bereit, sie zu genießen!



Oktoberfest im Marie-Anne Clauss

O´zapft is! hieß es am 9. Oktober für unsere Bewohner!

Das Oktoberfest begann süß mit Kaiserschmarrn zum Kaffee, während der Bayern Hans aufspielte. Es wurde geschunkelt, gelacht, getanzt und gesungen zur zünftigen Musik. Wer Lust hatte, konnte zwischendurch an unseren Buden Lose ziehen, am Glücksrad drehen oder sich beim Dosenwerfen vergnügen und kleine Preise gewinnen. Daran hatten viele Bewohner*innen großen Spaß und jeder war ein Gewinner.



Zünftig ging es in den Abend hinein bei Bier und riesigen Brotzeitbretterln mit vielen deftigen Leckereien, an denen sich alle labten, während der Bayern Hans den Abend musikalisch ausklingen ließ.